

## ABSTRAKSI

Skripsi yang berjudul "PELAKSANAAN PERJANJIAN KREDIT DI KOPERASI ANDARA DAN TATA CARA PENYELESAIAN JIKA TERJADI KREDIT MACET DI SEMARANG" ini secara umum bertujuan untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan perjanjian kredit di koperasi ANDARA Semarang dan untuk mengetahui cara penyelesaian kredit macet di koperasi ANDARA. Berdasarkan kegunaan secara teoritis memberikan suatu referensi baru dalam ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi pengembangan ilmu hukum khususnya di bidang hukum perjanjian kredit.

Dalam hal pengumpulan data, penulis menggunakan data primer yaitu data yang diperoleh langsung dari narasumber dengan melakukan observasi dan wawancara dengan salah satu pegawai koperasi ANDARA. Disamping itu penulis juga menggunakan data sekunder yaitu dengan literatur yang berisi tentang teori-teori, pendapat para ahli dan lain-lain yang berhubungan dengan pokok permasalahan. Data ini diperoleh melalui studi pustaka. Setelah data diperoleh, maka disusun secara sistematis dan selanjutnya dianalisa secara kualitatif, sehingga diperoleh kejelasan mengenai permasalahan yang dibahas dan selanjutnya disusun sebagai skripsi yang bersifat ilmiah.

Dari hasil penelitian dan pembahasan dapat ditunjukkan bahwa pelaksanaan perjanjian kredit di koperasi ANDARA dan tata cara penyelesaian jika terjadi kredit macet di Semarang. Secara garis besar pelaksanaan perjanjian kredit antara debitur dengan koperasi ANDARA melalui berbagai tahapan yaitu: tahap permohonan kredit oleh debitur, tahap pengecekan dan pemeriksaan permohonan kredit, tahap pembuatan *costumer profile*, tahap pengajuan proposal kepada kredit komite, keputusan kredit komite, tahapan pengikatan, tahap pencairan kredit, tahap penagihan atau monitoring pembayaran, pengambilan surat jaminan. Upaya Penyelesaian apabila terjadi kredit macet antara pihak kreditur (koperasi ANDARA) dan pihak debitur yaitu dengan cara: penagihan, musyawarah, pemberian teguran atau somasi, gugatan kepada debitur, penyitaan jaminan. Pada prinsipnya setiap permasalahan yang diakibatkan oleh debitur diselesaikan secara kekeluargaan dan apabila tidak bisa diserahkan pengadilan atau pihak yang berwajib.

**Kata kunci : perjanjian kredit, koperasi ANDARA, kredit macet**